

分科会：野瀬先生へ

この前は来てくださいありがとうございました。私はそもそも多文化共生がどういう事が知らなかったのですが、野瀬先生が分かりやすく説明してくれたおかげで、多文化共生を広めていきたいと思いました。私がハビに残った話は外国人が感じてゐる日本人の変な戸口の話です。普通に日本にいたら気づかない事があつておもしろかったです。改めて来てくださいありがとうございました。

分科会：二の前、来てくれてありがとうございます。
ぼくは、国によつて言葉の意味が違うことや、国が違えば文化が違うのはあたりまえといふことが印象に残りました。これから外国の人と関わることもあると思うので、もうう時は文化が違う事なども考えながら関わっていきたいと思いました。本当にありがとうございました。

分科会：

先日は、多文化共生についての話をしてくださいありがとうございました。

先日の話にてできだ違う文化を受け入れることが多文化共生につながる
という話をとても共感しました。

僕は今後から違う文化を拒絶せずに受け入れて多文化共生できるように
していきたいなーと思いました。

先日は多文化共生についての話をしてくださいありがとうございました。

分科会：多文化化共生

分かりやすくて面白い話で多文化共生という難しい話題も
スー、と入ってきました。日本の今おかれている状況と世界の
関わりなどの話題をよく考えました。今回は多文化共生
についてはなしにきてくださいありがとうございました。

分科会：

多文化 共生

今まで 文化のこととか、気にはしなかったので 今回
知られてよかったです。多くの文化と共に生きるなのは
むずかしいけど、文化と共に生きていけば、日本の
魅力を知ってくれたり、各國の文化の魅力も知
て 平和がおとされる、だから 多文化共生という
言葉を知られてよかったです。

分科会：

野瀬先生、この間はお忙しいなか東光寺
中学校に着てくださいありがとうございました。先生の
お話をとても興味深く聞いていました。新大仏
発見がたくさんありました。日本と世界のマナーはだいぶ
違うのですね！先生の言っていたように外国の方がある
時はそれに合わせてマナーに気をつけたいと思ふ
ところとあります。

分科会：私達のために、お話をしてくれた"さて
ありがとうございました。"多文化共生、に
ついて、私達でも、分かりやすいようて説明して
くれた"さておかげで、楽しく、授業をうけてることが
できました。私は、"野瀬さん"という名前だけで、
色々な意味があると驚きました。今日はすきなお話
ありがとうございました。

分科会：野瀬 こんへ

多文化共生について、今後の高齢者増化などで考えるで
しゃがり、互いに國へこもれしゃがり理解し良い方で見えなか
には違いを認め合って共生を図るコラボです。大切さの問題で
思いましたし、國の平均年齢をどうするかは、17ニコ入声が所
有の問題でも思いました。今日は、平当にあり面白いとい
ました。これから違う國へ文化をうけと少し調べてみ
ようかなと思いました。